

RUTA ACADÉMICA ENTRANTE DE LA UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA



El 1 de noviembre del 2014, La Fundación Tecnológica Antonio de Arévalo – TECNAR recibió a 30 estudiantes del programa de Ingeniería industrial provenientes de la Universidad de Córdoba quienes realizaron una Ruta Académica a nivel nacional a la ciudad de Cartagena y a nuestra institución.

El día 1 de noviembre se llevó a cabo en el auditorio de la TECNAR el seminario *“TRANSPORTE DE MERCANCÍAS PELIGROSAS, SEGURIDAD MARÍTIMA Y ZONAS FRANCAS”* que fue dictado por la Directora de programa del Tecnología Naviera y Portuaria, Isabel Perez y por nuestro invitado internacional Sindo Vasquez, docente y Director de la facultad de Marítima en la UMECIT de Panamá, siendo este el componente académico que complementaría las visitas empresariales que realizaron los días previos al seminario.

Fue muy grato para nosotros recibir a este grupo de estudiantes y docentes de la Universidad de Córdoba ya que esto nos permite no solo el acercamiento a otros estudiantes e instituciones sino que nos brinda la posibilidad colaborar en el fortalecimiento de sus competencias académicas y ocupacionales.